

Schattentheater

„Sterntaler“

Während der Projektwoche haben sich acht Schülerinnen und Schüler des 9. Jahrgangs mit dem Märchen „Sterntaler“ auseinandergesetzt. Es entstand ein Schattentheater.

Die Schüler schnitten die Figuren aus, vergrößerten sie passend, schnitten wieder aus und verstärkten die fertigen Figuren mit Holzstäben. Das Spiel mit kleinen Figuren war zunächst fremd, aber bald schon hatte jeder seine Rolle gefunden. Zwei Schüler spielten und die anderen hatten die Sprechrollen.

Auch der Bühnenbau und die Werbung lagen in Schülerhand.

Am Schulfest wurden zwei Aufführungen durchgeführt. Der Applaus war der schönste Lohn!



